



## Pemex confía la auditoría de sus cuentas a la firma BDO

**A. Brualla** MADRID.

La petrolera estatal mexicana Pemex ha confiado la auditoría externa de sus cuentas a la firma de servicios profesionales BDO.

Según Gabriel Llamas, *managing Partner* de BDO México, se trata de una gran oportunidad para la auditora, que revisará los estados financieros de la petrolera para los ejercicios 2013 y 2014.

La firma, que se encuentra entre las grandes empresas internacionales del sector de auditoría, cuenta con un equipo de más de 750 empleados y 28 socios en México, que dirigen las diferentes áreas de servicio a través de una red de siete oficinas en el país.

La auditora inicia su relación con Pemex en un momento complicado para la petrolera, que ayer mismo reconoció que espera unas pérdidas de unos 5.634 millones de euros este año en el área de refinado de crudo.

Por otro lado, el país espera una nueva reforma energética que podría facilitar el acceso de inversores privados en actividades de exploración y extracción de crudo y gas vía contratos de utilidad compartida. En este sentido, el director de la petrolera, Emilio Lozoya explicó que México debe incrementar su nivel de inversiones para mejorar su competitividad, ya que actualmente esa partida ronda los 1.408 millones de euros anuales.